

Asume Estado Islámico autoría del atentado en Kabul



Kabul, 9 mar (RHC) La organización terrorista Estado Islámico (EI) asumió la autoría del ataque suicida de este viernes en un barrio chiita de Kabul donde murieron nueve personas y 18 resultaron heridas.

De acuerdo con la prensa local, el grupo extremista confirmó su responsabilidad mediante un comunicado difundido a través del servicio de mensajería Telegram.

El reporte del Ministerio de Interior afgano manifestó que la mayoría de las víctimas mortales son civiles, aunque entre ellos figuran también dos policías.

La fuente precisó que el atentado ocurrió durante una reunión en la cual se conmemoraba el aniversario 23 de la muerte a manos de los talibanes de Abdul Alí Mazari, líder de la comunidad chiita Hazara.

En la concentración estaban cientos de personas, entre ellas representantes políticos, miembros del Parlamento y del gobierno.

La comunidad chiita, que representa el 20 por ciento de la población y se concentra en la región central del país, ha sufrido el incremento de actos violentos en los últimos años, con un repunte después del verano de 2016 que suma hasta la fecha más de 10 atentados. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/157106-asume-estado-islamico-autoria-del-atentado-en-kabul>



Radio Habana Cuba